



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 09.08.2022 bis 10.08.2022

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Am Nachmittag des 09. August 2022 erstattete eine 23-jährige Dessauerin im Polizeirevier eine Anzeige wegen Betruges. Sie hatte zuvor einen Anruf von einem angeblichen Mitarbeiter ihrer Bank erhalten. Dieser gab an, dass er Änderungen am Konto der Geschädigten vornehmen müsse. Mit der Eingabe einer gültigen Transaktionsnummer durch die Dessauerin würde dann das Konto wie üblich genutzt werden können. Bei der Überprüfung ihrer Kontoauszüge musste die Frau feststellen, dass 3.000 Euro ohne ihre Zustimmung abgebucht worden. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet:

Rat der Polizei:

Geben sie keine sensiblen Daten über Vermögensverhältnisse, Bankdaten oder gar TAN-Nummern am Telefon bekannt. Sollten Sie einen derartigen Anruf erhalten, beenden Sie das Gespräch und rufen selbst unter der Ihnen bekannten Rufnummer bei Ihrer Hausbank an. Verständigen Sie bitte umgehend die Polizei.

Unterschlagung

Ebenfalls im Polizeirevier wurde am 09. August 2022 eine Anzeige wegen Unterschlagung erstattet. Ein 15-jähriger Dessauer hatte am 08. August 2022 gegen 20:50 Uhr seine Bauchtasche auf einer Motorhaube eines PKW in der Magdeburger Straße in Roßlau abgelegt. Als das Fahrzeug den Parkplatz verließ, wurde die Bauchtasche auf der Motorhaube vergessen. Gegen 21:05 Uhr stellte der Geschädigte den Verlust fest. Trotz Absuche konnte die Bauchtasche nicht aufgefunden werden, in der sich unter anderem Bargeld und Ausweisdokumente befanden. Eine Strafanzeige wegen Unterschlagung wurde eingeleitet.

Hinweis der Polizei:

Wer eine Sache findet, darf diese nicht einfach behalten. Wenn Sie also z.B. eine Geldbörse finden und sich darin die Eigentümerdaten finden lassen, müssen Sie sich mit diesem in Verbindung setzen oder sie bei einer zuständigen Behörde abgeben.

Verkehrsunfallgeschehen

Ausparken

Am 09. August 2022 gegen 18:20 Uhr kam es im Werner-Seelenbinder-Ring zu einem Verkehrsunfall.

Der 36-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen fuhr beim Ausparken gegen den hinter ihm befindlichen PKW Skoda eines 41-jährigen Fahrzeughalters. Der Sachschaden betrug circa 550 Euro.

Aufgefahren

Am 09. August 2022 gegen 13:35 Uhr kam es in der Orangeriestraße zu einem Verkehrsunfall.

Der 56-jährige Fahrer eines PKW BMW befuhr die Orangeriestraße in Richtung Köthen. In Höhe der Mühlenstraße musste er verkehrsbedingt anhalten. Die ihm folgende 58-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen stoppte ihr Fahrzeug ebenfalls ab. Die 37-jährige Fahrerin eines PKW Opel konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen, und fuhr auf den PKW Volkswagen auf. Dieser wurde aufgrund der Wucht des Aufpralls auf den PKW BMW geschoben. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 6.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de